2/2012



www.porsche-club-baden.de

Neues aus dem wilden Süd-Westen!

Saisoneröffnung 2012 der PC Süd-West-Kooperation 73 Porsche mit mehr als 20.000 PS 6 Porsche Clubs mit 142 Porsche Fans

Der PC Baden hatte für alle Mitglieder der Kooperation eine Saisoneröffnungsausfahrt organisiert. Und so trafen sich am 28. April 142 Porsche Fans aus den sechs Porsche Clubs Baden, Pforzheim, Ortenau, Kurpfalz, Baden-Baden sowie Südliche Weinstraße an der Neuen Messe Karlsruhe. Sportleiter Kurt Schaber und Rudolf Scheipers begrüßten die Gäste und informierten sie über die Details der Ausfahrt. Beim Einchecken im Pressezentrum erhielten die Teams Roadbooks sowie Porsche Tüten mit Proviant und zahlreichen Geschenken.

Beflügelt von der Wiedersehensfreude und dem super Wetter starteten die Teams in geführten Gruppen durch den Nordschwarzwald über Kaltenbronn und Enzklösterle nach Altensteig. Im Ortsteil Wart hielt der Motorsportclub Altensteig zwei Geschicklichkeitsprüfungen bereit: Gleichmäßigkeitsfahren und millimetergenaues Halten vor einem Hindernis forderten das fahrerische Können der Teilnehmer. Zur Freude der Porsche Fans besuchte Dr. Fritz Letters, Präsident des PCD, die Veranstaltung und führte so manches Benzingespräch. Nach dem Genuss einer üppigen Schwarzwälder Kirschtorte auf der Terrasse des Hotels Sonnenbühl begaben sich die Teilnehmer auf die zweite Etappe, die durch die schwäbische Provinz nach Böblingen ins Meilenwerk führte. In den historischen Gebäuden des alten Landesflugplatzes Böblingen ist alles untergebracht, was Automobil-Enthusiasten begeistert: Oldtimer, Youngtimer und Liebhaberfahrzeuge wurden ausgiebig begutachtet.





In der Hausbrauerei Wichtel fand nach einem schwäbischen Abendessen die voller Spannung erwartete Siegerehrung statt. Kurt Schaber ehrte den Drittplatzierten, Dr. Berthold Jäger, den Zweitplatzierten, Raimund Niederwieser, sowie die Gewinner Mario und Alexandra Mierwaldt und übergab die Preise. Ein großes Dankeschön ging an den Sponsor Wolfgang Hahn, Geschäftsführer des PZ Karlsruhe, sowie an die Organisatoren des PC Baden: Sportleiter Kurt Schaber, Rudolf und Julie Scheipers sowie Frank Meinzer und Jutta Munk, Jürgen Schultz, Günther Stieneker, Heike und Thomas Wörner, Thomas Göbel, Jörg Jacoby und Wolfgang Rampf. Die Stimmung war ausgezeichnet und die Resonanz unter den Gästen sehr positiv: ein weiterer Meilenstein im Kreise der Freunde der PC Süd-West-Kooperation. Weitere Fotos unter www.porsche-club-baden.de und auf dem PCLife-App. Marita Kunzmann

